



Hoy, en Ponferrada

Teresa Ribera destaca la innovación como un instrumento clave frente a la despoblación

- La vicepresidenta del Gobierno ha visitado el 'Bosque del año 2024', en Villar de los Barrios, con motivo del Día Internacional de los Bosques
- En La Térmica Cultural, ha inaugurado las jornadas de la Red de Centros de Innovación Territorial en Acción

21 de marzo de 2024- La vicepresidenta del Gobierno y ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, Teresa Ribera, ha viajado hoy a las comarcas del Bierzo y Luciana. Allí, ha visitado el soto de castaños de Villar de los Barrios, (nombrado 'Bosque del año 2024'), con motivo del Día Internacional de los Bosques que se celebra hoy. También, los talleres ferroviarios de Villablino y La Térmica Cultural de Ponferrada.

En los talleres, la vicepresidenta se ha interesado por el estado del proyecto de recuperación de la línea de ferrocarril que unía Cubillos y Villablino y que es beneficiario de una ayuda de 4 millones de euros en la línea de infraestructuras del Instituto de Transición Justa (ITJ). Además, ha podido ver el automotor en el que se instalará el motor de hidrógeno. "Un tren enormemente querido en esta zona que permitirá una dinamización del territorio con el aprovechamiento del hidrógeno que se produce en la planta experimental de CIUDEN, un hidrógeno que nos permitirá testar hasta qué punto el hidrógeno en el transporte ferroviario puede ser una alternativa a la electrificación", ha apuntado Ribera al respecto.

Posteriormente, Ribera ha participado en las jornadas de la Red de Centros de Innovación Territorial en Acción, organizadas por la secretaría general para el Reto Demográfico y la Fundación Ciudad de la Energía (CIUDEN), los diferentes stands de la Feria de Innovación Territorial que este jueves y viernes se celebra en La Térmica Cultural y ha inaugurado las jornadas "Innovación y desarrollo territorial en acción".



“Esta red de centros de innovación territorial será coordinada desde Ponferrada por el equipo que hace algo más de un año activó esta experiencia, esta Térmica Cultural que culminó su primer año de actividad con más de 26.000 visitantes, con programas tan interesantes como Dinamiz-ARTj, que ha permitido que más de 130 pueblos en zonas de transición hayan podido contar con actos culturales de todo tipo. Una actividad que se verá complementada con una nueva iniciativa: [La Recicladora Cultural](#)”, ha señalado la vicepresidenta durante la atención a medios de comunicación.

“Esta es la primera conferencia en la que tendremos ocasión de escuchar a los representantes y a las personas que vienen desde hace dos años iniciando una senda nueva: la de los centros de innovación territorial en los que se puede contar tanto con profesionales, como con el tejido local, para facilitar el acompañamiento en iniciativas innovadoras. Escuchando de abajo a arriba y comprometiéndonos. Hoy existen ya 12 de estos centros repartidos por España que están proporcionando ese acompañamiento a iniciativas como un régimen diferenciado en las cuotas o las contribuciones a la seguridad social”, ha añadido Teresa Ribera.